

INICIATIVA PROMOVIDA POR EL FOSIS REGIONAL

Alumnos capacitados en cuidado de adultos mayores reciben certificación

TALCA. Un total de 48 alumnos pertenecientes a las comunas de Talca, San Clemente, Maule y Penco, recibieron su certificación, tras participar de una nueva versión del programa de capacitaciones "Cuidados del Adulto Mayor con Dependencia Leve, Moderada o Severa", iniciativa que se impartió en un lapso de 76 horas, mediante enseñanzas teórico prácticas.

Este proceso se enmarcó en el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados impulsado por el Gobierno, y que reconoce a los cuidados como una labor fundamental en nuestra sociedad actual, siendo dirigido durante el último mes por profesionales del área de la salud, tras coordinación del Senama,

AIEP sede Talca y el Fosis, enseñando diferentes técnicas del correcto trato a personas postradas, para así brindarles mayor y mejor cuidado, compañía y bienestar físico, confort e higiene, velando asimismo por una adecuada salud mental en su entorno.

REACCIONES

"Fue un gran trabajo con el Fosis y el Senama. Esta es la segunda versión y ha sido muy buena la coordinación. Además, que se sumaron varios hombres y esperamos que esto se siga desarrollando y potenciando, ya que es una gran necesidad que hay dentro de nuestra región y del país", indicó al respecto, Herman Jamett, di-

rector de AIEP sede Talca.

En tanto, el seremi (s) de Desarrollo Social y Familia, Francisco Sarabia, apuntó que este curso fue "muy importante ya que el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, es un proceso que el Presidente Gabriel Boric quiere dejar como legado". "Hoy la población de adultos mayores está aumentando, los cuidadores están siendo parte de un proceso para apoyarlas y de ahí la relevancia de este curso", dijo. "Estamos contentos, hubo un gran número de mujeres y hombres, que son parte de este trabajo muchas veces no remunerado y que dejan de lado sus vidas para cuidar a otros, así que conformes con el resultado", acotó.



El proceso se enmarcó en el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados impulsado por el Gobierno, y que reconoce a los cuidados, como una labor fundamental en nuestra sociedad.